



La expedición franco española (1735-1744)

Recursos

CATEGORÍA

Sitios temáticos

RESUMEN

La expedición franco española (1735-1744) En busca de la verdadera forma y tamaño de la Tierra En 1672, un experimento del científico Jean Richer en la Guayana francesa demostró que la distancia entre los meridianos terrestres variaba según la latitud en que fuera medida, ya que al comparar esos resultados con los de otra medición similar, llegó a cifras ostensiblemente distintas...

TEMAS

Investigación científica, América colonial, Chile colonial, Viajes y expediciones

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Memoria Chilena](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile